

未就園児 親子対象

「親子で触れ合う 運動遊び教室」

1歳2歳の間には体を動かして遊ぶことは、運動能力を高めるだけではありません。健康に生活すること、自分の体を守ること、集中力、周りの人との共感力につながります。

特に、1、2歳の時期に親子で体を動かすことが大切です。親子で一緒に遊びながら子どもたちの一生を支える大切な体づくりについて一緒に考えましょう。

**日時：令和元年9月20日（金）
11：00～12：00**

場所：佛教大学附属幼稚園 2階ホール

講師：杉島秀政先生（安田式体育遊び研究所 研究指導員）

講師プロフィール：すぎしま ひでまさ
〈略歴〉幼児から児童につながる「体育遊び」「運動遊び」というジャンルを提唱され、実践研究されていた元小学校校長の安田祐治氏に師事し、安田氏が体操選手時代から75年かけて体系づけた同研究所にて研究を引き継ぎ、子ども達の体力低下、安全能力低下の現状を捉え、その解決策として具体的な体育遊びの研修を行う。全国各地の研修会・幼稚園・保育園・小学校での実践指導、保護者向け講演会などに東奔西走する。



参加対象：平成28年4月2日～平成30年4月1日生まれの未就園児と保護者

★申し込みはお電話にて受け付けます。
お名前・年齢・連絡先電話番号をお伝えください。

**たくさんの参加をお待ちしています！
電話番号：075-872-5327**